



PROTESTAN POR LLEGADA DE GROMYKO.— Nueva Delhi, febrero 12. Estudiantes afganos protestan hoy por la llegada del Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Andrei Gromyko. Realizaron manifestación frente a la sede de la misión soviética en Nueva Delhi. (UNIFAX II de UPI)

# E.U. Estudia Ayuda de Emergencia a El Salvador

WASHINGTON, febrero 12. (EFE).— El Gobierno estadounidense estudia una ayuda de emergencia para El Salvador de 49.8 millones de dólares, destinada, según sus apreciaciones, a ayudar al Gobierno de ese país a enfrentar la violencia, tanto de ultraderecha como de ultrazquierda, que azota al país.

El Diario "The New York Times" adjudicó la información a fuentes oficiales de la Administración Carter, y aseguró que la ayuda norteamericana será uti-

lizada para llevar a cabo en El Salvador cambios básicos sociales y económicos.

La noticia fue confirmada hoy martes, cuando el Viceadministrador para América Latina y el Caribe de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), Edward Coy, informó al Congreso sobre el plan de ayuda para el Hemisferio, contenido en el presupuesto norteamericano para 1981.

Coy sostuvo ante el Subcomité para Asuntos Interamerica-

nos que la Administración Carter "programa significativas ayudas para asistir a El Salvador y Honduras", con cargo al presupuesto del corriente año 1980, que finaliza el 30 de septiembre próximo.

El funcionario dijo que también en el presupuesto fiscal de 1981 la "AID" continúa dando prioridad al desarrollo de la región centroamericana, y que para ello ha propuesto un total de 115.2 millones de dólares para asistir al desarrollo con "Fondos

—Favor pase a la página 50.

# Problemas Económicos Rusos Causarán una Crisis Mundial

WASHINGTON, febrero 12. (EFE).— Estrategas y expertos en inteligencia de los Estados Unidos están convencidos de que los graves problemas económicos que enfrenta la Unión Soviética van a ser la causa de futuros enfrentamientos mundiales.

Un informe de la Agencia Central de Inteligencia Norteamericana (CIA), confirmó hoy el temor de que la producción de petróleo soviética tiende a disminuir, y que en los próximos años no será suficiente ni siquiera para atender el nivel de consumo interno.

En este sentido, todos los estu-

dios norteamericanos especializados en economía soviética han dado a conocer su opinión de que en muy breve plazo la Unión Soviética dejará de ser un exportador de crudo, y se verá forzado a obtener petróleo en el exterior.

La teoría de un sector de la inteligencia de los Estados Unidos es que es posible que cuando ese caso se produzca el Kremlin se decida por tomar por la fuerza el crudo que necesite.

La revista "Fortune", en su último número, comentó que la invasión de Afganistán no es más que el último paso en ese

—Favor pase a la página 48.

# Combustible de Muy Mala Calidad se Vende en México

HARLINGEN, Texas, EE.UU. Feb. 12. (AP).— Dueños de automóviles y camiones norteamericanos que acostumbraban a comprar combustible diesel en México a precios bajos, están descubriendo que el negocio no era tan lucrativo.

Comerciantes del valle del Río Grande dijeron que un buen número de automóviles están siendo remolcados hoy con sus sistemas de combustibles inutilizados aparentemente luego de cargar una mala calidad de combustible diesel en estaciones de expendio operadas por Pemex, la Empresa Petrolera Es-

"(La gente de Pemex) no puso un aditivo. Se apelmazó", dijo un concesionario de Brownsville. Se refería a la parafina, sustancia que se encuentra en el petróleo crudo y que es separada o neutralizada durante el proceso de refinación.

Pemex cobra aproximadamente 20 centavos por galón (cuatro litros) de combustible diesel. En Estados Unidos se paga un dólar.

Las autoridades de Pemex de Nuevo Laredo y Matamoros rehusaron comentar las denuncias, aunque admitieron que es-

—Favor pase a la página 50.

# Cierra con Alza Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 12. (AP).— El Mercado de Valores se mostró fuerte sobre el final de la sesión de hoy y cerró con amplias ganancias.

Las transacciones disminuyeron un poco en parte debido al feriado determinado por el Aniversario del Nacimiento de Abraham Lincoln.

Algunas de las acciones que venían en continua alza cedieron parte de sus recientes ganancias.

Pero los analistas indicaron que otros valores de pobre ac-

—Favor pase a la página 68.

# Ningún Cambio en la Salud del Pdte. Tito

BELGRADO, febrero 12. (AP).— El panel médico del Presidente Josip Broz Tito, integrado por 18 especialistas formuló una breve declaración desde Liubliana, en la que informó que el estado del dirigente se mantenía "sin cambios".

Sin embargo, los médicos advirtieron que "persisten las dificultades del funcionamiento de los riñones y los debilitamientos cardíacos".

"Las medidas indispensables de tratamiento están siendo to-

—Favor pase a la página 66.

# Juegos se Celebrarán en Moscú Acuerda el Comité Olímpico

LAKE PLACID, Nueva York, E.U., febrero 12. (AP).— El Comité Olímpico Internacional anunció hoy que los Juegos Olímpicos tendrán lugar en Moscú como estaba previsto.

El Comité rechazó así el pedido del Presidente norteamericano Jimmy Carter para que los juegos sean trasladados de Moscú o cancelados como represalia por la intervención militar soviética en Afganistán.

A su vez instó a los miembros del Comité Organizador de los Juegos a que informen a "las más altas autoridades de sus gobiernos de las circunstancias que crearon estas dificultades para tantos (comités olímpicos nacionales)".

El Presidente del COI, Lord Killanin, dijo que los 73 miembros que asisten a la sesión general del organismo con motivo de los Juegos Olímpicos de Invierno se inclinaron por no cambiar la sede de Moscú.

Según el Departamento de Estado norteamericano, más de 30 gobiernos adhirieron a su propuesta de trasladar, cancelar o posponer los juegos.

Killanin dijo que el COI reconocía las dificultades que enfrenta el Comité Olímpico norteamericano, pero lo exhortó a que "continúe sus esfuerzos para hacer posible la participación de sus atletas en los juegos".

# Reforma Fiscal Prepara Gobierno de Nicaragua

MANAGUA, febrero 12. (ACAN-EFE).— La Junta de Gobierno de Reconstrucción de Nicaragua, prepara una reforma fiscal orientada a frenar al máximo la importación de artículos suntuarios y a evitar la concentración desmedida de capitales.

Así definió el Ministro nicaraguense de Finanzas, Joaquín Cuadra Chamorro, la configuración económica y social del futuro "para evitar situaciones de injusticia y desigualdad profundas entre nuestros ciudadanos".

Afirmó el Ministro que la Política fiscal de este país, se basará en los principios de generalidad, equidad y capacidad de pago de los contribuyentes, para

que aporten al mantenimiento del Estado y a las obras de progreso en que el Gobierno está empeñado.

"Se trata de una política de ampliación de la base impositiva y de aumento del número de contribuyentes, a fin de que la carga impositiva no se concentre en unos pocos y sea más llevadera, a medida que se divide entre más personas", explicó el funcionario.

Cuadra Chamorro, informó que las reformas propuestas no podrán ponerse en vigencia antes de 1981, tomando en consideración el momento coyuntural por el que pasa la economía de

—Favor pase a la página 66.

# Culpan a Rusos de la Ola de Violencia en Argentina

WASHINGTON, febrero 12. (AP).— Un alto militar argentino dijo que la oleada insurreccional que se registró en años recientes en su país fue "una invasión soviética a través de la sucursal cubana".

Las manifestaciones del general Santiago O. Riveros entraron una de las pocas expresiones públicas de portavoces argentinos señalando directamente a Moscú por la violencia que ha sacudido a ese país durante los últimos tres años.

Riveros hizo esa manifestación en una reunión secreta en la que se despidió como Representante argentino ante la Junta Interamericana de Defensa. La

minuta de la reunión 705 del 24 de enero fue puesta a disposición de The Associated Press.

Riveros destacó la responsabilidad que asumieron los mandos militares ante la situación, e implícitamente enjuició como parcializada la investigación que acaba de efectuar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Durante el régimen peronista, dijo el general Riveros, las Fuerzas Armadas "fueron amenazadas, desafiadas y agredidas... pero nos mantuvimos serenos, pacientes y agotamos los recursos legales... El pueblo nos

—Favor pase a la página 48.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

FESTEJAN CAPTURA DE TANQUE.— Peshawar, Pakistán, febrero 12. Rebeldes musulmanes festejan sobre un tanque capturado a los soviéticos en Afganistán. La foto fue difundida por un grupo islámico insurgente.